
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

学校中のみんなで楽しんだ昼下がりコンサート 

大階段下
おおかいだんした

のスペースで吹奏
すいそう

楽部
が く ぶ

がコンサートを計画
けいかく

してくれまし 

た。大階段は絶好
ぜっこう

の観客席
かんきゃくせき

。吹
ふ

き抜
ぬ

けになっていますので、２、３ 

階のろう下
か

やメディアセンターも立
た

ち見
み

の人
ひと

でいっぱい。演奏
えんそう

する吹 

奏楽部の人
ひと

たちにとっても、やりがいと手応
て ご た

えのあるコンサートだっ 

たことでしょう。みんなで盛
も

り上
あ

げ、思
おも

い切
き

り楽
たの

しむ。北義務
き た ぎ む

のみん 

なの素晴
す ば

らしいチームワークを感
かん

じました。北義務、最高
さいこう

！ 

交通安全・防犯教室と県警察音楽隊の演奏 

交通
こうつう

安全母
あんぜんはは

の会
かい

と西和
せ い わ

警察
けいさつ

署
しょ

、県
けん

警察音
けいさつおん

楽隊
がくたい

のみなさんによる交通
こうつう

安全
あんぜん

・防犯
ぼうはん

教室
きょうしつ

を行
おこな

いました。

ストップマンや警察の方
かた

からは、登
とう

下校
げ こ う

をはじめ、さまざまな場所
ば し ょ

での安全
あんぜん

な生活
せいかつ

のために気
き

をつけ

ることを分
わ

かりやすく教
おし

えていただき、遊
あそ

ぶときや出
で

かけるときの注意
ちゅうい

を歌
うた

にした「イカのおすし

一人前
いちにんまえ

」を、母の会のみなさんのダンスといっしょに確認
かくにん

しました。また、音楽隊の演奏
えんそう

やカラーガ

ード隊のみなさんのダンスをみんなで楽
たの

しみました。演奏に合
あ

わせて歌ったり、立
た

ち上
あ

がって元気い

っぱい踊
おど

ったりと、とてもノリのいい北義務
き た ぎ む

のみんなの姿
すがた

を、音楽隊をはじめ警察のみなさんもう

れしそうに見
み

ておられました。きっと気持
き も

ちよく演奏やダンスをしていただけたことだろうと思
おも

いま

す(^-^) みなさん、どうもありがとうございました。 

1 年生がサツマイモの植えつけをしました 

毎年
まいとし

、１年生
ねんせい

は農業
のうぎょう

委員会
いいんかい

のみなさんや役場
や く ば

の方
かた

たちに植
う

えつけ方
かた

を教
おし

えて 

いただき、葛
かつ

下川
げ が わ

の近
ちか

くの畑
はたけ

でサツマイモを育
そだ

てています。秋
あき

には大
おお

きなイモ 

が実
みの

るといいね。１年生の楽
たの

しそうな笑顔
え が お

と同
おな

じくらい、教えてくださるみなさ 

んのすてきな笑顔
え が お

が心
こころ

 

に残
のこ

る一
いち

日
にち

でした。み 

なさん、どうもありが 

とうございました。 

児童生徒会の代表委員会を行いました 

児童
じ ど う

生徒会
せいとかい

の活動
かつどう

に３年生以上
いじょう

の各学級
かくがっきゅう

代表
だいひょう

で組織
そ し き

する代表
だいひょう

委員会
いいんかい

があります。各

学級からの意見
い け ん

を持
も

ち寄
よ

り、児童生徒会全体
ぜんたい

の方針
ほうしん

を決
き

める会議
か い ぎ

です。今回
こんかい

は、秋
あき

に行
おこな

う

１～４年の運動会
うんどうかい

や５～９年の体育
たいいく

大会
たいかい

、合唱
がっしょう

コンクール、有志
ゆ う し

の文化
ぶ ん か

発表会
はっぴょうかい

など一連
いちれん

の学校
がっこう

行事
ぎょうじ

を「王
おう

北祭
きたさい

」として、その大
だい

テーマを決めるために開催
かいさい

しました。決まったテ

ーマは後日
ご じ つ

、全校
ぜんこう

に報告
ほうこく

されますが、各代表委員がもって行
い

った意見
い け ん

は、王北祭の各学級

のサブテーマ。サブテーマの下
もと

に学級
がっきゅう

が一
ひと

つになり、大テーマの下に全校児童生徒が一つ

になる。そんな王北祭になると素敵
す て き

ですね。児童生徒会執行部
しっこうぶ

のみんな、よろしく(^-^) 

 

https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html 

王寺北義教育学校を『あいさつとありがとうのあふれる学校』に 

 

令和 6年 6月 3日 第９号 

王北通信 

 

４年生と道徳の学習をしました。相手に

やさしくするために「大切なこと」はどん

なことかを考えました。映像教材をもとに

話し合いましたが、友達とワークシートを

交換したり、意見を出し合ったりして考え

ることをみんなで楽しみました(^-^)「大

切なこと」の答えは一人一人の心の中に。 

後期課程の定期テスト 

後期
こ う き

課程
か て い

では定期
て い き

テストを年間
ねんかん

５回
かい

行
おこな

います。先週
せんしゅう

はその１回目。３、４階
かい

の教室
きょうしつ

はシン

と静
しず

まり返
かえ

っていました。まとまった範囲
は ん い

の内容
ないよう

から出題
しゅつだい

されますので、テスト前
まえ

に復習
ふくしゅう

す

るだけでなく、普段
ふ だ ん

からの取組
とりくみ

が大切
たいせつ

。７年生は初
はじ

めての経験
けいけん

でした。返
かえ

されたテスト結果
け っ か

か

ら、自分
じ ぶ ん

の課題
か だ い

をしっかり見
み

つけてほしい。大事
だ い じ

なのは次
つぎ

にどうつなげるか。自分の学習
がくしゅう

スタ

イルを確
かく

立
りつ

し、これからも自分を高
たか

めていってほしいと思
おも

います。健闘
けんとう

を祈
いの

ります(^-^) 

 


